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昭和シェル石油にて
雪国型メガソーラー
発電所を視察

障害者地域交流センターにて
「交流の場づくり」を視察

市のデマンド型
タクシー事業を視察

市

新潟市1／  1

胎内市11／  1

見てきました  先進地
３委員会では今回、先進地視察として新潟県を訪問。視察結果を「よりよ
い寄居町」のためにどう生かしていくか……議員の調査・研究は続きます。 
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共
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生
き
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し
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交
流
の
場
づ
く
り
を
（
長
岡
市
）

　
長
岡
市
の
障
害
者
地
域
交
流
セ
ン
タ
ー
は
、
平
成
13

年
３
月
に
旧
与
板
町
障
害
者
地
域
交
流
セ
ン
タ
ー
と
し

て
設
置
さ
れ
、
そ
の
後
合
併
に
よ
り
市
の
施
設
と
し
て

継
続
し
て
い
る
も
の
で
す
。
障
害
者
及
び
地
域
住
民
と

の
交
流
な
ど
に
利
用
さ
れ
る
ふ
れ
あ
い
サ
ロ
ン
、
食
事

づ
く
り
等
に
利
用
さ
れ
る
調
理
実
習
室
及
び
作
業
室
、

管
理
室
、
男
女
休
憩
室
が
あ
り
、
作
業
室
に
つ
い
て
は
、

小
規
模
作
業
所
２
団
体
が
常
時
使
用
し
て
い
る
と
の
こ

と
で
し
た
。

　
開
館
時
間
は
月
曜
か
ら
金
曜
日
の
午
前
９
時
か
ら
午

後
４
時
ま
で
、
使
用
料
は
無
料
で
、
施
設
の
運
営
・
管

理
に
つ
い
て
は
、
施
設
の
約
半
分
を
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
「
地
域

活
動
支
援
セ
ン
タ
ー
コ
ス
モ
ス
」
が
行
っ
て
い
ま
す
。

　
施
設
設
置
目
的
の
ひ
と
つ
で
あ
る
障
害
者
と
地
域

デマンド型タクシー「のれんす号」

　
胎
内
市
の
「
デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
事

業
」
に
つ
い
て
視
察
し
ま
し
た
。

　
デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
「
の
れ
ん
す
号
」

の
実
証
運
行
に
つ
い
て
の
説
明
を
受
け

た
後
、
期
待
さ
れ
る
効
果
や
今
後
の
課

題
に
つ
い
て
の
話
を
聞
き
ま
し
た
。

　
特
に
課
題
と
し
て
は
、
１
日
の
利
用

者
数
の
増
加
を
図
る
た
め
、
商
店
や
関

係
機
関
と
の
連
携
強
化
、
さ
ら
な
る
周

知
等
が
必
要
で
あ
り
、
独
自
の
財
源
確

保
に
努
め
る
ほ
か
、
公
共
交
通
サ
ー
ビ

ス
の
利
便
性
向
上
を
目
指
し
、
見
直
し

を
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
の
こ
と
で

す
。

　
寄
居
町
で
の
実
現
に
向
け
、
引
き
続

き
調
査
研
究
す
る
こ
と
を
本
委
員
会
で

は
決
定
し
ま
し
た
。

住
民
と
の
交

流
が
少
な
い

こ
と
と
、
利

用
者
・
家
族

の
高
齢
化
等

に
よ
り
会
員

数
が
減
少

し
て
い
る
こ

と
な
ど
が
今

後
の
課
題
と

の
こ
と
で
し

た
。

作業所にて説明を受ける
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議会だより編集委員会 に参加研修会議会だより編集委員会 に参加
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  わかりやすい説明で課題が明確に
　埼玉県町村議長会主催の広報研修
会に編集委員５名で参加しました。
　講師の県コミュニケーションセン
ターの芳野政明氏は、毎回角度を変
えて市町村発行の議会報（議会だよ
り）をクリニックされるので、わかり
やすく、自分たちの議会だよりに取り
入れることができる部分が明らかにな
ります。
　寄居町議会だよりについて評価さ
れた部分と、改善を求められた部分
を、今後に生かしたいと考えます。

　研修会を受けて変更しました

　さて、今回の議会だよりから一般
質問（P.6 ～10) に議員顔写真を掲
載しています。
　従来の似顔絵から変更することに
ついては議員の中でも賛否両論あり
ましたが、編集委員会で協議の結果、
変更してみました。

議会だよりを
　　　もっと身近に

議会広報研修会（11/18・さいたま市）

第
４
次 
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委
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調
査
研
究
テ
ー
マ

「
三
ヶ
山
地
域
の
開
発
調
査
」

太
陽
光
発
電
を
三
ヶ
山
地
域

開
発
の
参
考
に
（
新
潟
市
）

　
新
潟
市
に
あ
る
昭
和
シ
ェ
ル
石
油
㈱
雪
国
型
メ
ガ

ソ
ー
ラ
ー
発
電
所
を
視
察
し
ま
し
た
。こ
の
発
電
所
は
、

日
本
初
の
商
業
用
発
電
施
設
で
、
平
成
22
年
８
月
31

日
か
ら
運
営
を
開
始
。

　
太
陽
光
パ
ネ
ル
を
１
万
２
５
２
８
枚
使
用
、
発
電

規
模
は
１
０
０
０
キ
ロ
ワ
ッ
ト
で
、
年
間
の
発
電
量
は

一 

般
家
庭
約
３
０
０
世
帯
相
当
分
と
な
り
ま
す
。
発

電
さ
れ
た
電
力
は
、
す
べ
て
電
力
会
社
を
通
じ
て
近

隣
地
域
に
供
給
さ
れ
、
こ
れ
に
よ
る
Ｃ
０
２
（
二
酸
化

炭
素
）
削
減
効
果
は
年
間
４
６
９
ト
ン
で
す
。

　
地
球
温
暖
化
の
原
因
と
な
る
温
室
効
果
ガ
ス
の
排

出
（
特
に
Ｃ
０
２
の
削
減
）
が
急
務
で
、
企
業
の
社
会

的
責
任
が
強
く
求
め
ら
れ
て
い
る
現
在
、
太
陽
光
発

電
の
よ
う
な
再
生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
を
導
入
し
、
Ｃ

０
２
削
減
を
実
行
す
る
こ
と
で
、
貢
献
し
て
い
ま
す
。

　
本
委
員
会
で
は
、
視
察
を
踏
ま
え
、
三
ヶ
山
地
域
開

発
に
向
け
て
引
き
続
き
調
査
研
究
を
し
て
い
き
ま
す
。

今回の視察先はこんなところです。【自治体データ】
胎内市…平成17年９月に１町１村が合併して誕生

した市の名前は胎内川に由来。人口約 3万2000人。
長岡市…人口約 28万 3000人（約10万世帯）は新潟
県下第２位の規模。米百俵の精神が根付く特例市。
新潟市…人口約 81万人の県庁所在地。水田面積は日本一
を誇る。本州日本海側で唯一の政令指定都市。

メモ

よ
り
い
の
笑
顔
、
も
う
ひ
と
つ
。
裏
表
紙
も
ぜ
ひ
ご
ら
ん
く
だ
さ
い
。

研修棟前で説明を受ける

寄居町議会

架け橋

○○して
ほしいな○○は

こうなった
のね！

架け橋

議
会
だ
よ
り

議会だよりは、
「町議会と住民のみなさんとの架け橋」
ぜひご意見をお寄せください。

（あて先は裏表紙をごらんください）




